



APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°0000041/AONO/MINEE/CIPM/2024 DU 23 AVR 2024 POUR
L'ACQUISITION DE TROIS (03) VEHICULES PICK-UP DOUBLE CABINE 4X4 POUR
LE SUIVI DES PROJETS DU MINISTERE DE L'EAU ET DE L'ENERGIE
(EN PROCEDURE D'URGENCE).

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public (BIP) exercice 2021, le Ministre de l'Eau et de l'Energie lance un Appel d'Offres National Ouvert pour l'acquisition de trois (03) véhicules pick-up double cabine 4x4 pour le suivi des projets du Ministère de l'Eau et de l'Energie en procédure d'urgence.

2. Délai de livraison et lieu de livraison

Le délai maximum de livraison prévu par le Maître d'Ouvrage est de quarante-cinq (45) jours au garage administratif.

3. Consistance des prestations

Les prestations, objet du présent d'Appel d'Offres, consiste à l'acquisition de trois (03) véhicules pick-up double cabine 4x4.

4. Allotissement

La fourniture, objet du présent Appel d'Offres, se fera en un (01) lot unique pour l'acquisition de trois pick-up double cabine 4x4.

5- coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de la fourniture, objet du présent Dossier d'Appel d'Offres, s'élève à: cent millions (100 000 000) FCFA.

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres exclusivement en ligne est ouverte à toutes les entreprises de droit Camerounais ayant une expérience avérée dans le domaine de la livraison des véhicules. La participation sous forme de groupement est admise à condition que le chef de file soit désigné et que les attributions spécifiques de chaque membre ressortent clairement.

7. Financement

Les prestations, objet du présent d'Appel d'Offres, sont financées par le Budget du Fonds de Développement du Secteur de l'Electricité (FDSE) exercice 2024.

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des offres, établie par un établissement financier ou d'une compagnie d'assurance habilitée à délivrer les cautions dans le cadre des marchés publics et dont la liste figure dans le DAO (Pièce N°12). Le montant de caution est fixé à deux millions (2 000 000) FCFA.

9. Consultation du Dossier

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Direction des Affaires Générales, Service des Marchés Publics du Ministère de l'Eau et de l'Energie 3^{ème} étage de la TOUR Immeuble Ministériel N° 1 porte 03T12 ; BP 70 Yaoundé, Tél. : 222 23 00 13 dès publication du présent avis.

Il peut également être consulté sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm), au niveau de la plateforme COLEPS du MINMAP (<https://www.marchespublics.cm>)

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu au Service des Marchés Publics du Ministère de l'Eau et de l'Energie, 3^{ème} étage de la TOUR Immeuble Ministériel N°1 porte N°03T12 BP 70 Yaoundé, Tél. : 222 23 00 13 dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement au Trésor Public d'une somme non remboursable de cent mille (100 000) Francs CFA. Lors du retrait du DAO, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en indiquant leur adresse complète. (B.P ; Téléphone, Fax....).

11. Remise des offres

Les offres rédigées en français ou en anglais devront être déposées sur la plateforme COLEPS (<https://www.marchespublics.cm>), au plus tard le 27 MAI 2024 à 14 h

Dans le cadre de cet appel d'offres, les offres sont uniquement déposées en ligne. Bien vouloir consulter la procédure de soumission en ligne en annexe du présent DAO

Les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- 05 Mo pour l'offre administrative ;
- 15 Mo pour l'Offre Technique ;
- 05 Mo pour l'Offre financière.

Les formats acceptés sont les suivants :

- Format PDF pour les documents textuels ;
- JPEG pour images.

Le Candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.

Pour la soumission en ligne : l'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS dans le délai fixé au présent article.

Une copie de sauvegarde de l'Offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD devra être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible << copie sauvegarde >>, en plus de la mention ci-dessus dans les délais impartis.

Les offres parvenues après la date limite de dépôt seront jugées irrecevables.

Chaque offre devra porter la mention

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 000041/AONO/MINEE/CIPM/2024 DU 23 AVR 2024
POUR L'ACQUISITION DE TROIS (03) VEHICULES PICK-UP DOUBLE CABINE 4X4, POUR
LES SERVICES CENTRAUX DU MINEE (EN PROCEDURE D'URGENCE).
« A N'OUVRIR QU'EN SÉANCE DE DÉPOUILLEMENT »

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou autorité administrative compétente conformément aux stipulations du Règlement particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres. Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable, notamment l'absence de la caution de soumission. Cette caution doit être délivrée par une banque de premier ordre ou une compagnie d'Assurance agréée par le Ministère chargé des finances.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se passera en un temps sur la plateforme COLEPS.

En tout état de cause, l'ouverture des pièces administratives et des offres techniques et financières se passera en un temps et aura lieu le 27 MAI 2024 à 15 heures précises dans la salle de réunions de la Commission Interne de Passation des Marchés du Ministère de l'Eau et de l'Energie à Yaoundé –Mvog Ada, nouveau bâtiment annexe.

Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier peuvent assister à cette séance d'ouverture.

14. Critères d'évaluation

14.1. Critères éliminatoires

- Absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif après un délai de (48h) ;
- Conformités aux caractéristiques techniques/majeurs 9/11
- Absence ou non conformité de la caution de soumission ;
- Note technique < 80% de oui;
- Fausses déclarations, pièces falsifiées ;
- Absence de la Déclaration sur l'honneur de non abandon et de défaillance dans l'exécution des marchés passés au cours des 3 dernières années;
- Absence de capacité financière d'au moins 20% du montant TTC de la soumission ;
- Absence d'autorisation du fabricant ou d'un concessionnaire agréé.
- Omission d'un prix quantifié dans l'offre financière.
- Absence de la copie de sauvegarde en cas de dysfonctionnement de la plateforme COLEPS.
- Non-respect du format de fichiers des offres.
- Absence des délais de livraison dans la lettre de soumission

14.2 Critères essentiels

1. Présentation de l'offre.....oui
2. Expériences et références similaires de l'entreprise.....oui

3. Délai de garantieoui
4. Certificat de conformité délivré par le Ministre en charge des transports.....oui
5. Service Après- Vente.....oui

15. Attribution

Le Marché sera attribué au Soumissionnaire dont l'offre aura été reconnue conforme pour l'essentiel aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres et évaluée la moins-disante.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une durée de quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Ils peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Direction des Affaires Générales du Ministère de l'Eau et de l'Energie, Service des Marchés Publics du MINEE, B.P.70 Yaoundé, Tél : 222 23 00 13, 3ème étage de la Tour porte 03T12, immeuble ministériel n°01.

18. Dénonciation

Corruption ou mauvaises pratiques « pour tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : 673 20 57 25/699 37 07 48.

Yaoundé le 23 AVR 2024

Ampliations :

- MINMAP
- ARMP (pour publication au JDM) ;
- Président CIPM (pour information) ;
- DAG/SBMM/SMP (pour archivage) ;
- Affichage;

Le Ministre de l'Eau et de l'Energie
(Maître d'Ouvrage)



Gaston Essomba
Gaston Essomba



OPEN NATIONAL CALL FOR TENDER
N° 000043/AONO/MINEE/CIPM/2024 OF 23 AVR 2024
FOR THE ACQUISITION OF THREE (03) 4X4 DOUBLE CABIN PICK-UP VEHICLES FOR
MONITORING PROJECTS OF THE MINISTRY OF WATER AND ENERGY
(IN EMERGENCY PROCEDURE).

1. Purpose of the Call for Tenders

As part of the execution of the Public Investment Budget (BIP) for the 2021 financial year, the Minister of Water and Energy is launching a National Open Call for Tenders for the acquisition of three (03) pick-up vehicles. up double cabin 4x4 for monitoring projects of the Ministry of Water and Energy under emergency procedure.

2. Delivery time and place of delivery

The maximum delivery time planned by the Project Owner is forty-five (45) days to the administrative garage.

3. Consistency of services

The services, subject of this Call for Tenders, consist of the acquisition of three (03) double cabin 4x4 pick-up vehicles.

4. Allotment

The supply, subject of this Call for Tenders, will be made in one (01) single lot for the acquisition of three 4x4 double cabin pick-ups.

5- forecast cost

The estimated cost of the supply, subject of this Tender Document, amounts to: one hundred million (100,000,000) for this lot.

6. Participation and origin

Participation in this Call for Tenders exclusively online is open to all companies under Cameroonian law with proven experience in the field of vehicle delivery. Participation in the form of a group is permitted provided that the leader is designated and the specific responsibilities of each member are clearly apparent.

7. Financing

The services, subject of this Call for Tenders, are financed by the Budget of the Electricity Sector Development Fund (FDSE) for fiscal year 2024.

8. Interim bond

Each bidder must attach to their administrative documents a bid bond valid for thirty (30) days beyond the deadline for validity of bids, established by a financial institution or an insurance company authorized to issue bonds in within the framework of public procurement and the list of which appears in the DAO (Exhibit No. 12). The amount of bail is set at two million (2,000,000) CFA.

9. Consultation of the File

The file can be consulted during working hours at the Directorate of General Affairs, Public Procurement Service of the Ministry of Water and Energy 3rd floor of the TOWER Ministerial Building No. 1 door 03T12; BP 70 Yaoundé, Tel. : 222 23 00 13 upon publication of this notice. It can also be consulted on the ARMP website (www.armp.cm), on the MINMAP COLEPS platform (<https://www.marchespublics.cm>)

10. Acquisition of the Tender File

The Tender Document can be obtained from the Public Procurement Department of the Ministry of Water and Energy, 3rd floor of the TOWER Ministerial Building N°1 door N°03T12 BP 70 Yaoundé, Tel. : 222 23 00 13 upon publication of this notice, upon presentation of a receipt for payment to the Public Treasury of a non-refundable sum of one hundred thousand (100,000) CFA Francs. When withdrawing the tender, bidders must register by indicating their full address. (B.P; Telephone, Fax....).

11. Submission of offers

Tenders written in French or English must be submitted on the COLEPS platform (<https://www.marchespublics.cm>), no later than 27 MAY 2024 at 2 p.m.

As part of this call for tenders, offers are only submitted online. Please consult the online submission procedure in the appendix to this DAO

The maximum sizes of documents which will pass through the platform and constituting the bidder's offer are as follows:

- 05 MB for the administrative offer;
- 15 MB for the Technical Offer;
- 05 MB for the Financial Offer.

The accepted formats are as follows:

- PDF format for text documents;
- JPEG for images.

The Candidate will take care to use compression software in order to possibly reduce the size of the files to be transmitted.

For online submission: the offer must be transmitted by the bidder on the COLEPS platform within the deadline set in this article.

A backup copy of the Offer recorded on a USB key or CD/DVD must be sent in a sealed envelope with the clear and legible indication "backup copy", in addition to the above mention, within the allotted time frame.

Offers received after the submission deadline will be deemed inadmissible.

Each offer must be marked
OPEN NATIONAL CALL FOR TENDER
N° 0000041/AONO/MINEE/CIPM/2024 OF 23 APR 2024
FOR THE ACQUISITION OF THREE (03) DOUBLE CAB 4X4 PICK-UP VEHICLES, FOR THE
CENTRAL SERVICES OF THE MINEE (IN AN EMERGENCY PROCEDURE).

"TO BE OPENED ONLY DURING THE COUNTING SESSION"

12. Admissibility of offers

Under penalty of rejection, the required administrative file documents must be produced in originals or certified true copies by the issuing services or competent administrative authority in accordance with the stipulations of the Special Regulations of the Call for Tenders. They must be less than three (03) months old or have been established after the date of signature of the Invitation to Tender. Any incomplete offer in accordance with the requirements of the Tender Document will be declared inadmissible, in particular the absence of the bid security. This guarantee must be issued by a first-rate bank or an insurance company approved by the Ministry of Finance.

13. Opening of folds

The opening of the folds will take place in one step on the COLEPS platform.

In any case, the opening of administrative documents and technical and financial offers will take place in one time and will take place on 27 MAY 2024 to 3 p.m. sharp in the meeting room of the Internal Procurement Commission of the Ministry of Water and Energy in Yaoundé – Mvog Ada, new annex building.

Only bidders or their duly authorized representatives with perfect knowledge of the file may attend this opening session.

14. Evaluation criteria

14.1. Elimination criteria

- Absence or non-compliance of a document from the administrative file after a period of (48 hours);
- Compliance with technical/major characteristics 9/11
- Absence or non-compliance of the bid bond;
- Technical score < 80% yes;
- False declarations, falsified documents;
- Absence of the sworn declaration of non-abandonment and failure in the execution of contracts awarded over the last 3 years;
- Lack of financial capacity of at least 20% of the amount including tax of the submission;
- Lack of authorization from the manufacturer or an approved dealer.
- Omission of a quantified price in the financial offer.
- Absence of the backup copy in the event of a malfunction of the COLEPS platform.
- Non-compliance with the file format of the offers.
- Absence of delivery times in the submission letter.

14.2 Essential criteria

1. Presentation of the offer.....yes
2. Similar experiences and references of the company.....Yes
3. Guarantee periodyes
4. Certificate of conformity issued by the Minister in charge of transport.....yes
5. After-Sales Service.....Yes

15. Award

The Contract shall be awarded to the Bidder whose offer is be considered the lowest and essentially in compliance with the requirements of the Tender File.

16. Validity of bids

Bidders shall be bound by their bids during a period of ninety (90) days from the deadline scheduled for the submission of bids.

17. Additional information

Additional information may be obtained during working hours from the Ministry of Water and Energy; Department of General Affairs, Public Contracts Service, 3rd floor of the TOWER, Ministerial Building No. 1, Room 03T12; P.O Box 70, Tel.: 222 23 00 13.

18. Denunciation

In case of any act of corruption, attempt of corruption or malpractices, please call or send an SMS to MINMAP at the following numbers: 673 20 57 25/ 699 37 07 48.

Copies:

- MINMAP
- ARMP (for publication in the project log);
- CIPM chair (for information);
- DAG/SBMM/SMP (for filing);
- Notice board;

Yaounde 23 AVR 2024

The Minister of Water and Energy
(Contracting Authority)



Gaston Essomba Essomba